

BIENVENIDA

A todos los que en esta mañana nos visitáis os damos la más calurosa y fraternal bienvenida.

ENFERMOS

Nuestro hermano José Botella fue operado el jueves, la operación fue muy bien y ahora está recuperándose.

REUNIÓN UDME

Reunión Mujeres UDME, se celebrará el próximo sábado 30 de junio a las 17:30h., en la iglesia IEE c/Teniente Llorca.

CÉLULA DE MAYORES

La reunión de la célula se celebrará este Martes 26 a las 18:00h en la iglesia. Será la conclusión de los frutos del espíritu santo llevado por Sonia Martínez. A continuación habrá un refrigerio juntos!

JÓVENES PIEBA

El próximo sábado 30 de junio tendremos la actividad llamada

¿De qué te alimentas?. Será a las 18:00h en la iglesia, disfrutaremos de un tiempo todos juntos y tendremos nuestra reflexión y un pequeño debate, no te lo pierdas!

CONCIERTO TEXAS MOSAIX

Para todos los que queráis colaborar con el concierto de MOSAIX TEXAS del próximo 2 de julio, ya sea como voluntarios para ayudar con la instalación o para reparto de propaganda, así como para hablar con la gente, poneros en contacto con Marcos.

MISIONES NACIONALES

Durante el mes de julio se recogerán las ofrendas para misiones nacionales. El próximo domingo se pondrán los sobres.

SERVICIO DOMINICAL JUNIO 2018

Puerta: *Luís*

Ofrenda: Juan Andrés y María Segalés, Carlos Durán y Emilita, Marcos y Miriam.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor: José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



Jueves

19:00 Encuentros de Oración

Domingos

12:00 Celebraciones de la Fe

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube: Pieba TV 

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Reflexión **PIEBA**

No temas, sino habla y no calles
(Hch.18:9-10)
José Luís Castro

Tres palabras que, en muchas ocasiones, marcan nuestro comportamiento y testimonio. Palabras que definen un estado de ánimo, unas circunstancias personales, un carácter y en ocasiones, un contexto: <<temor, hablar, callar>>.

<<Temor>>. "Entonces el Señor dijo a Pablo en visión de noche: No temas...". El temor es el miedo interiorizado, puede ser bueno cuando nos previene de un peligro, pero también puede ser malo cuando nos paraliza para no hacer lo que debemos. En el caso presente el temor a los judíos de la sinagoga de Corinto podía amedrantar a Pablo para seguir predicando el evangelio, de ahí las palabras del Señor, "no temas". El apóstol debía tener su confianza y fortaleza en el Señor, <<porque yo estoy contigo>>. En muchas ocasiones, más que temor a predicar el evangelio, lo que nos da es vergüenza. Vergüenza a que nos clasifiquen, a que nos vean con malos ojos, a que nos señalen o digan de nosotros, etc. Pero el Señor nos llama a no temer, porque Él está con nosotros.

<<Habla>>. "No temas, sino habla". Hemos sido llamados a hablar, a compartir el evangelio de Jesús.

Nuestra misión es ser testigos de Jesús. El Señor le encomienda a Pablo la misión de hablar, y ha de hacerlo por una razón fundamental, "yo tengo mucho pueblo en esta ciudad. Una de las cosas que más necesitamos es tener convicción, una convicción que nos abra los ojos de la fe para creer que Dios tiene mucho pueblo en Alicante. La historia de nuestra iglesia así lo avala.

<<No calles>>. Uno calla cuando o no tiene nada que decir, o tiene miedo, o se siente avergonzado. Pablo no debía callar, él había sido comisionado para predicar el evangelio a los gentiles. Durante un año y medio se quedó en Corinto enseñándoles la Palabra de Dios. Fue fiel a su llamado.

Nosotros, no solo tenemos la responsabilidad, sino el privilegio de compartir las Buenas Nuevas del Evangelio de Jesucristo. Tenemos un tesoro para compartir. Ante esta realidad no cabe el temor, pues el Señor ha prometido estar con nosotros. El dos de julio tendremos la oportunidad de predicar el evangelio en el Auditorio de la Concha de Alicante. Nuestros hermanos norteamericanos lo harán con sus canciones, y tú y yo lo haremos con la palabra: <<no callaremos>>.



MÚSICA EN DIRECTO

LUNES 2 JULIO
20:00h

MOSAIX
desde U.S.A.

"LA CONCHA" EXPLANADA
ALICANTE

JAZZ | GOSPEL | PRAISE

EVENTO GRATUÍTO
CON LA COLABORACIÓN DE:
+ INFO WWW.PIEBA.ORG

pieba

Ayuntamiento
Alicante Cultura

Ministerio de Oración **PIEBA**

Por el testimonio evangelístico del 2 de julio en la Concha, que toda la iglesia se implique y que demos un testimonio digno.

Por nuestros hermanos que necesitan de trabajo. Que el Señor les provea de todo aquello que necesitan, sobre todo aquellos que han venido de otros países.

Por los campamentos y campañas evangelísticas que durante el verano se llevarán a cabo en nuestro país, que sean una oportunidad de testimonio y edificación.

Por los enfermos y mayores de la iglesia, recordemos Pepe, Conchita, Edelmira, Jorge Pastor, Ruth, Luara, José Alberto, Matilde y por el resto de los mayores de la iglesia: Paquita, José Ortega, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, Lucia Belloso, Maricruz Castro.